

Entrevista / Oscar Cantón (Senador – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Ya no hay ninguna discusión en el sentido de que hay una versión que queremos, una renovación total del Poder Judicial Federal y de los locales también y la otra que se empeña en conservar ese estatus quo del Poder Judicial que tanto ha hecho daño a la población, porque hay que ver los niveles de injusticia y de insensibilidad social que imperan en la Corte. Estuvo muy clara la votación (en Comisión de Puntos Constitucionales), muy contundente y bueno, ya nos iremos al Pleno cada uno con la posición demostrada.

El presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, desde el inicio de sexenio, le pidió a la Suprema Corte de Justicia de la Nación, al Poder Judicial en su conjunto, que plantearan una reforma que mejorara el sistema de justicia en México. El 5 de febrero Andrés Manuel López Obrador mandó una iniciativa y que conoció la Suprema Corte de Justicia de la Nación, incluyendo a la ministra Norma Piña, en aquel momento yo era también secretario de la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados de la anterior Legislatura, convocamos a los ministros, nunca quisieron asistir, ni darnos por escrito sus comentarios”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EeH92lwQLm1NgNAklbteGSYB3VGcMCreEmNEcXiwYUJWJA?e=RaWMYU>